

PRESS RELEASE

REHAU auf der sb13 munich

Systemlösungen für nachhaltiges und zertifiziertes Bauen

Im Rahmen der internationalen Kongressreihe „Sustainable Building Conferences“ nahm REHAU vom 24. bis 26. April an der Nachhaltigkeitskonferenz sb13 munich mit über 500 Teilnehmern aus 33 Ländern teil.

Vertreter aus Politik, Forschung und Wirtschaft beleuchteten den Einfluss des Energiewandels auf den Städtebau und die Auswirkungen auf die Immobilien im Neubau und Bestand. Dabei rückte das Thema der ganzheitlichen Nachhaltigkeitsbetrachtung über den kompletten Lebenszyklus - von der Rohstoffproduktion über die Gebäudenutzung bis zum Abriss inklusive Recycling - immer mehr in den Vordergrund.

REHAU widmet sich schon seit langem der Herausforderung des nachhaltigen Bauens. Mit intelligenten Produkten reduziert das Unternehmen nicht nur aktiv CO₂-Emissionen, sondern leistet durch qualifizierte Recyclingkonzepte von polymeren Werkstoffen einen wertvollen Beitrag für den Schutz des Klimas und der Umwelt. Die angebotenen Systemlösungen decken dabei alle drei Säulen des Prinzips Energieeffizienz ab: Energie effizient erzeugen mit Geothermiesystemen, Energie effizient nutzen mit Flächenheizungssystemen und Energieverluste reduzieren mit Fenstersystemen.

Als DGNB-Mitglied war REHAU in München vor Ort und suchte im aktiven Dialog mit Forschung und Politik nach weiteren Lösungsansätzen für die Zukunft. In diesem Rahmen wurde auch die neue Unterlage zum Thema „Zertifiziertes Bauen mit REHAU“ vorgestellt. Diese steht, neben weiteren Informationen zum Thema zertifiziertes Bauen, auf www.rehau.de/zertifizierung zum Download bereit.

Das Geschäftsfeld Bau ist eine tragende Säule des weltweit tätigen Polymerverarbeiters REHAU. Branchenspezifisches Know-how aus den drei Geschäftsfeldern Bau, Automotive und Industrie vernetzt REHAU konsequent, um auf Produkt-, Beratungs- und Service-Ebene mit Innovationen und ausgereiften Systemangeboten seine weltweit führende Position zu stärken. REHAU Bau bietet zukunftsorientierte und ganzheitliche Lösungen für die Bauwirtschaft – vom privaten Wohnungsbau über den Geschosswohnungsbau bis hin zum Industrie-, Gewerbe- und Verwaltungsbau. Dabei stehen Themen wie energieeffizientes Bauen und Sanieren sowie Wassermanagement im Fokus. Rund 17.000 Mitarbeiter weltweit erzielen für REHAU Wachstum und Erfolg. An über 170 Standorten sucht das unabhängige Familienunternehmen die Nähe zum Markt und Kunden.

Ansprechpartner für die Presse:

Jan-Carl Mehles

REHAU AG + Co, Ytterbium 4, 91058 Erlangen, DEUTSCHLAND
Tel.: +49 9131 92-5810 / Fax: +49 9131 92-515763
jan-carl.mehles@rehau.com
